



**Le Cameroun attendait impatiemment la date de la première visite d'inspection de la Confédération africaine de football (CAF) sur son sol dans la perspective de l'organisation de la coupe d'Afrique des nations 2019.**

Le pays est désormais fixé puisque la CAF a annoncé sa présence du 11 au 23 janvier 2018. Une nouvelle qui n'a pas vraiment surpris le Comité local d'organisation, qui est à pied d'oeuvre. Et qui a redoublé d'ardeur depuis la désignation d'un cabinet d'audit devant accompagner les experts de la Confédération, en l'occurrence le groupe européen Roland Berger, depuis la mi-novembre dernier. Que ce soit au ministère des Sports et de l'Education physique ou à la Fédération camerounaise de football, on se doutait bien que cette annonce augurait l'imminence de la visite de la CAF.

Il n'est donc pas surprenant de constater que les réunions se multiplient, question de faire le point sur la situation sur le terrain où les chantiers avancent plus ou moins. Si le programme de la CAF n'est pas encore connu, certains aspects seront prioritaires. Notamment les infrastructures sportives (stades de compétition et terrains d'entraînement) qu'offre le Cameroun sur les sites hôtes retenus : Mfandena, Olembe, Douala, Limbe, Buea, Garoua et Bafoussam. L'offre hôtelière sera également examinée. Tout comme le travail au niveau du Comité local d'organisation et ses démembrements.

Bref, le Cameroun va devoir montrer qu'il est sur la bonne voie. Il faut dire qu'il ne s'agit que de la toute première visite d'inspection qui, comme de tradition, est l'occasion de présenter la situation actuelle du pays organisateur par rapport au cahier de charges. Cette première visite avait été programmée pour septembre dernier avant d'être annulée à la dernière minute en raison du désistement du cabinet Price Waterhouse Coopers. Il faut rappeler que le Comité exécutif avait décidé, quelques mois plus tôt, d'associer désormais un auditeur indépendant à ses experts pour mener à bien les missions d'inspection. A cet effet, un appel d'offres avait été lancé et remporté par Roland Berger.